
春日井民商だより春日井民商だより春日井民商だより春日井民商だより

5月18日(土)･19日(日)全商連地方別活動交流会が開かれました

5 月 18 日･19 日と名古屋で全商連の地方別活動交流会が開か

れ、愛知･岐阜･三重･静岡の 4 県から 300 名余が集まり、日頃の

活動の交流し、来年の全商連第 51 回総会へ向けてより大きな民

商･全商連を作る決意を固めあいました。春日井民商からは三役 5

名全員と福原婦人部副部長の 6名が参加しました。

第 1日目は、中小企業振興会館を会場に全体会が行われました。

服部全商連理事（愛商連副会長）の開会あいさつのあと国分全

商連会長の主催者あいさつがあり、その後、神戸女学院大学の石

川康弘教授の記念講演が行われました。

記念講演では安倍内閣の狙う改憲の危険な内容をわかりやすく

解説、一方で、昨年の総選挙で、自民党が議席は多数を占めたが、

「国民の『脱自民党政治』の模索はまだ続いている」し、憲法の

精神全体を「守り」「生かす」ことを政治にもとめる運動の必要

性を訴えられました。

続いて「報告と問題提起」、代表発言が行われ１日目の日程が

終了。

２日目は午前中、７つの分散会に分かれて、それぞれの民商の

活動について報告･交流しました。

午後からは、ふたたび全体会に戻り、４名の方から活動報告がされ、交

流会めざす組織拡大の顕彰が行われました。

春日井は共済会の拡大で顕彰を受ける

春日井民商は活動交流会に向けた組織拡大で、共済会で 20 名をこえる新

加入者を迎えて「加入率 80％をこえて前回共済会総会の現勢をこえた民商」

として顕彰を受けました。ご協力ありがとうございました。

税金が払いきれない －「預金を差し押さえられた」などの相談が続いています

確定申告も終わって、1ヶ月あまり、「申告した税金が払いきれない」「通帳に入った売上を差し押さえられた」

という相談が続いています。

6月には、今年度分の市県民税と国保税の納入通知が続きます（6月 3日(月)発送予定だそうです）。

マスコミ報道ではいかにも景気が上向いているかのように伝えられていますが、中小業者には全く別世界の話

で、「1 月から仕事は 1 つだけ」「1 月から 3 月の売上はひどかった」などの声しか聞こえません。残念ながら税

金等を「払いたくても払えない」状況が続いています。

払えないからといって放置すれば、「差押え」等の強権的な取り立てが待って

います。市民税･国保税を中心に「払いきれない」方の相談と市役所との話し合

いを、毎年、支部ごとに行っています。

今年も 6 月の「納入通知」が届く頃に各

支部で相談会を行います。「払いきれず」

困っている人は必ず相談会に参加下さい。

細かい日程は決まり次第お知らせします。
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参加した役員の感想です（抜粋）

安倍内閣の狙う改憲の内容を聞いて危機感を感じまし

た。夏の参議院選挙では「憲法」と「消費税」を争点

にしてがんばりたいと思います。 森山会長

分散会で、静岡民商の方が発言した内容で婦人部の

加入率が 94.4%と発言され一瞬会場がどよめき私も驚

きました。 小松副会長

信頼を広げ会員拡大・商工新聞・共済会員を増やす

苦労話を聞き元気をもらってきました。

長谷川共済理事長

住宅リフォーム助成制度実現に向けて、松阪民商で

は市の幹部と 3 度学習会を行ったという話は、とても

参考になりました。 山崎会計

分散会では、消費税、税務調査、共済など多くの質

問が出され、本気本音で向き合うことがもとめられて

いると感じました。 福原婦人部副部長

顕彰を受け国分全商連会長と握手

する長谷川理事長

毎月15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎孝亀


